

Cede dólar por medidas de EU y Europa (El Reforma 13/10/08)

Cede dólar por medidas de EU y Europa (El Reforma 13/10/08)El dólar se vende por debajo de los 13 pesos, mientras que la semana previa alcanzó niveles de hasta 14 pesos a la venta Sandra Reyes Ciudad de México (13 octubre 2008).- En las ventanillas del País, el dólar registra descensos tras varias sesiones de incrementos y de alcanzar niveles históricos de hasta 14 pesos, luego de que funcionarios europeos y estadounidenses dijeran que tomarán nuevas medidas para enfrentar la crisis financiera. Hoy el tipo de cambio se cotiza en 12.17 pesos a la compra y 12.67 pesos a la venta, un retroceso de 67 centavos respecto al cierre anterior, de acuerdo a las ventanillas de Banamex. La semana pasada, el dólar registró niveles máximos de 14 pesos ante la salida de flujos de mercados emergentes. En las sucursales cambiarias de Banorte alcanza niveles de 11.90 pesos a la compra y 12.70 pesos a la venta. Mientras que en el aeropuerto capitalino, en Consultoría Internacional, el dólar se cotiza en 12.90 pesos a la compra y 13.50 pesos a la venta. En la apertura, el dólar interbancario Spot inició sus operaciones en 12.21 pesos a la compra y 12.33 pesos a la venta, 81 centavos menos respecto al cierre anterior. En las primeras operaciones el tipo de cambio se cotizó en niveles de 12.41 pesos y ha extendido esta tendencia descendente debido a que varios intermediarios locales dejaron órdenes abiertas para el fin de semana. Operadores comentaron que el dólar registra descensos tras la medida tomada por diversos gobiernos europeos y el estadounidense de reforzar la liquidez a corto plazo en dólares. En un comunicado, la Fed indica que el Banco de Inglaterra, el Banco Central Europeo y el Banco Nacional Suizo realizarán ofertas de fondos en dólares a 7, 28 y 84 días de vencimiento con tasas fijas para su asignación total. Agrega que las tasas fijas serán fijadas por anticipado a cada operación. Por su parte el Banco de Japón estará considerando introducir una medida similar. Dichas medidas originan un freno en la presión hacia el peso que lo depreció en las últimas jornadas en más de un 17 por ciento. Aun cuando no se anunció un conjunto de medidas de la reunión del G7, varios países anunciaron acciones de emergencia para apoyar al sector bancario.